

1 de abril de 1993

Nace la televisión local Canal 54

Burgos.— Este jueves ha iniciado sus emisiones la primera emisora local de televisión de Burgos, *Canal 54*, puesta en marcha por un grupo de empresarios a través de Canal Burgos S.A., con Javier Sangra-

La nueva televisión local, Canal 54, comienza su andadura con una hora diaria de emisión

dor como gerente, mientras que de la producción se hace cargo Video Villafranca. Según ha infor-

La primera televisión local estable de Burgos aparece hoy en los receptores por primera vez. Entre las dos y las tres de la tarde, «Canal 54» emitirá su primer magazine. La empresa crea 20 puestos de trabajo.

«Canal 54», la primera televisión estable de Burgos, inicia hoy sus emisiones

mado la empresa, inicialmente *Canal 54* emitirá de lunes a viernes un magazine entre las 14 y 15 horas, cuyo contenido podrá volver a verse entre las 20 y las 21 horas y durante el fin de semana. Sus promotores señalan que *Canal 54* pretende servir de cauce para expresar las inquie-

tudes de los burgaleses y sus instituciones. Las emisiones se pueden captar a través de la frecuencia 54 de la banda de UHF, la misma desde la que en 1989, 1990 y 1991 se llevaron a cabo las primeras experiencias de televisión local en Burgos coincidiendo con las fiestas de San Pedro y San Pablo.